



Kubski Grégoire, Clément Bruno

Raisons du grignotage de la zone agricole

Cosignataires : 0

Réception au SGC : 15.02.24

Dépôt

Le monde agricole fait actuellement part de ses préoccupations, légitimes face à la pression pesant sur les zones agricoles et au besoin de maintenir notre part d'auto-alimentation. Afin de connaître et d'avoir un aperçu global et objectif des raisons du grignotage des zones agricoles lors de ces dernières décennies et de leurs proportions, nous posons les questions suivantes :

1. Quelle est la surface estimée en m² de zones agricoles transformées en zones à bâtir par décennie lors de ces cinquante dernières années dans le Canton de Fribourg ? Combien de terrains de football cela représente-t-il ? Quelle est la part de surfaces d'assolement ?
2. Quelles sont les raisons principales de ces changements de zone et comment la pesée d'intérêt est faite, notamment concernant la protection des surfaces d'assolement ?
3. Quelle est la surface estimée en m² de nouvelles constructions et de nouvelles routes au sein de la zone agricole par décennie lors de ces cinquante dernières années (sans changement d'affectation) ?
4. Selon l'estimation du canton, en quels types de bâti (zones d'habitation, industrielles ou routes) ont été transformées les zones agricoles ? Quelles sont grosso modo les proportions par type de bâti (quel pourcentage approximatif en zones d'habitations, en zones industrielles, respectivement en routes) ?
5. Quelle est la part de croissance de la population vivant hors et en zone à bâtir lors de ces vingt dernières années ?
6. A quelles pertes de terres agricoles faut-il s'attendre avec l'actuel plan directeur cantonal ?
7. Quelle est l'évolution et quelles sont les principales causes de l'imperméabilisation des sols dans les zones agricoles ?